



センター試験 93名受験

大学入試センター試験が1月14日(土)・15日(日)の二日間にわたって実施されました。センター試験はすべての国公立大学の一次試験として、また多くの私立大学・短期大学のセンター入試で採用されています。本校からは93名が、男子は上武大学高崎キャンパス、女子は群馬県立女子大学の2会場で試験に挑みました。センター試験に先立ち、合格を祈願してだるまに目入れをし、13日(金)4校時には多目的室にて激励会が行われ、町田校長、津金進路指導主事、三浦学年主任、各担任・副担任から激励の言葉を受け、生徒の士気も高まったようでした。

初日は地理歴史・公民、国語、英語、2日目は理科と数学の試験が行われました。今年最強の寒波の影響で朝は冷え込み、2日目は雪となりましたが、各会場には多くの先生方が応援に駆けつけました。会場に集まった受験生は少し緊張した面持ちで教室へと向かっていきました。

2月中旬から二次試験が始まります。最後の最後まで粘り強く頑張っていきましょう。



上武大学高崎キャンパス正門前での激励の様子(男子)



群馬県立女子大学正門前での激励の様子(女子)



陸上競技部 高橋光晃くん(3年2組 鬼石中出身) 都道府県対抗男子駅伝に群馬県代表として出場

1月22日(日)に広島県で都道府県対抗男子駅伝が開催され、陸上競技部の高橋君が群馬県代表として参加し、第4区を任せられた。第15位で走り抜きました。なお、群馬県チームは6位入賞でした。

この大会に群馬県代表として選出されることが今年度の目標の一つでしたが、周囲の方々の温かいご支援のお陰でこうして目標を実現することができました。

今後は、大学に進学して、箱根駅伝等での活躍を目指すことになります。今後も多くの方々のご支援をよろしくお願いいたします。



第4中継所目前の高橋くん(左)

和太鼓部 成人式で演奏披露

1月8日(日)、藤岡市の成人式がみかぼみらい館にて行われました。本校の和太鼓部は、そのオープニングセレモニーに出演し、新成人の門出に花を添えました。部員の塚越あみさん(2年4組 西中出身)は、「成人式の演奏は初めての部員が多く、皆緊張していました。私も、自分たちの演奏は新成人の皆さんを楽しませることができると、今にも倒れそうなくらいでした。けれども、幕が上がり、色とりどりの振袖や袴がぱっと見えた瞬間、『よし』と一気に気が入り、客席からの大きな拍手にも励まされ、笑顔で最後まで良い演奏をすることができました。今年成人された皆さん、おめでとうございませす。藤岡中央高校和太鼓部『ひびき』の演奏が

少しでも多くの人の心に残っていたら嬉しいです。」と感想を述べてくれました。



「御荷鉢 (みかぼ)」を披露

第1回文化部フェスタ2016「藤凜」開催

とうりん

12月23日(金)、本校多目的室と玄関エントランススペースにて、文化部(イラスト部・インターアクトクラブ・音楽部・軽音楽部・茶道部・書道部・吹奏楽部・文芸部・放送部・和太鼓部)と理数科(F・C・L a b)による文化部フェスタ2016「藤凜」が開催されました。

本校には10の文化部があり、それぞれの分野で活発に活動しています。また、県内に2校しかない理数科は、県理科研究発表会や科学の甲子園などの理数科コンテストで発表しています。

本校の特色ある活動の一つを集結させて、文化的な発表として外部の方々に見ていただく機会を作ろうと、生徒実行委員が中心となって企画運営を行いました。

参加したイラスト部の北野佳織さん(2年2組 東中出身)は、「日頃の自分たちの活動を知ってもらえる良い機会でした。」と語り、軽音楽部の山田倫瑠さん(2年5組 北中出身)は、「生徒中心で企画運営する中、実現できるか不安でした。当日は色々な部活がそれぞれの力を発揮している姿に刺激を受け、楽しんで演奏することができました。」と語ってくれました。

生徒たちの「凜(りん)」とした姿を、保護者や中学生をはじめとした来場者の方々の前で披露することができ、充実した一日となりました。足を運んでくださった方には、この場を借りてお礼申し上げます。



書道部による書道パフォーマンス



吹奏楽部によるアンサンブル



軽音楽部によるライブ



インターアクトクラブによるバルーンアート



茶道部による茶会



イラスト部による展示

